

# BadgerCare Plus:

## Una Guía Simple para Seguro de Salud

### ¿Quién califica?

Usted debe ser un ciudadano de Estados Unidos y residente de Wisconsin para aplicar para BadgerCare Plus. Si usted vive solo y espera ganar menos de aproximadamente \$1,215 por mes, usted puede calificar para BadgerCare Plus. El tamaño del hogar incrementará el límite de ingreso. Por ejemplo, una familia de cuatro califica si el total de ganancias son de menos de \$2,500 por mes.

### ¿Por qué lo necesito?

En el 2018, individuos todavía deben tener seguro de salud o, tendrán que pagar una penalidad. También hay muchos beneficios médicos y de salud por tener seguro, incluyendo acceso a doctores, servicios de prevención y significantes reducidos costos de paga en efectivo.

### ¿Cómo empiezo?

Usted puede necesitar prueba de identidad y ciudadanía. Estos incluyen una tarjeta de identificación con foto emitida por el gobierno y una copia de su certificado de nacimiento de Estados Unidos. También se le puede pedir de proveer prueba de ingreso de cualquier pariente adulto que es miembro de su casa, incluyendo a usted. A usted se le puede pedir que provea más documentación por empleados que procesan su aplicación.

### ¿Qué es BadgerCare Plus?

BadgerCare Plus es un programa de Medicaid de Wisconsin. El programa provee seguro de salud a bajo costo para personas que aplican y que califican. El programa puede proveer medicamentos de prescripción a bajo costo, transporte a citas cubiertas, cuidados de salud, permanencia en hospital, tratamiento por trastornos de uso de sustancias y de salud mental y, otros servicios.

### ¿Dónde aplico?

El gobierno del condado o de una tribu de su condado de residencia podrá ayudarlo. Usted puede aplicar por medio del internet, por teléfono o en persona. Para información de contacto, visite:

[access.wisconsin.gov](http://access.wisconsin.gov) o llame 1-800-362-3002. Su agencia local proveerá **mucha de la información acerca del proceso de aplicación.** Residentes de una institución pública (prisión) no califican hasta que salgan en libertad.



Copyright © 2010 by Microsoft

## Comprando Seguro en el Mercado de Seguros de Salud

### ¿Quién califica?

Usted tiene que ser ciudadano de Estados Unidos o debe estar en el país legalmente para poder aplicar para comprar seguro en el mercado. Si usted vive solo y espera ganar más de aproximadamente \$1,215 por mes, usted puede comprar seguro en el mercado. El tamaño del hogar puede incrementar el límite de ingresos. Por ejemplo, una familia de cuatro califica si ganan aproximadamente más de \$2,500 por mes.

### ¿Por qué lo necesito?

En el 2018, individuos todavía deben tener seguro de salud o tendrán que pagar una penalidad. También hay muchos beneficios médicos y de salud cuando se tiene seguro, incluyendo acceso a doctores y a servicios de cuidados preventivos. El gobierno también provee ayuda con pagos mensuales y copagos.

### ¿Cómo empiezo?

Usted tendrá que reunir números del Seguro Social o documentos de todos los que necesitan cobertura, junto con información de ingresos y de empleadores. Usted también necesita números de pólizas de cualquier plan de seguro de salud actual que cubren a miembros de su casa. Usted va a necesitar completar la Herramienta de Cobertura de Empleador de cada plan basado en trabajo por el cual usted o alguien más de su casa califica, así no estén registrados en el plan.

### ¿Qué significa Intercambio de Seguro de Salud?

El mercado de seguros de salud, algunas veces conocido como el intercambio, es una nueva manera de encontrar cobertura de salud de calidad. Puede ayudar si usted no tiene cobertura ahora o si la tiene, pero desea ver a otras opciones. Con una aplicación para el Mercado, usted puede aprender si usted puede obtener costos más bajos basados en sus ingresos, puede comparar sus opciones de cobertura lado-a-lado y registrarse. Los formularios están disponibles de la página web: [healthcare.gov](http://healthcare.gov) o llamando al 1-800-318-2956.

### ¿Dónde aplico?

Puede tener acceso al Mercado por medio del internet, por teléfono, por correo y en persona. La dirección de internet es [healthcare.gov](http://healthcare.gov). El número de teléfono es **1-800-318-2956**. Este número también puede ser utilizado para encontrar ayuda en su área local. Aplicaciones pueden ser enviadas por correo a:

**Health Insurance Marketplace**

**Dept. of Health and Human Services**

**465 Industrial Blvd.**

**London, KY 40750-0001**

Residentes de una institución pública (prisión) no califican hasta que salen en libertad. Individuos que han sido liberados tienen 60 días para aplicar durante el periodo especial de registro.